Arts et spectacles-

Première exposition à la Maison des Arts de Saint-Alphonse

Première exposition à la Maison des Arts

à Saint-Alphonse-Rodriguez

Le mardi 2 juin avait lieu à la Maison des Arts, 1031, rue Notre-Dame, le vernissage de la première exposition. Près de 50 personnes sont venues encourager l'artiste.

Orlando Basulto, artiste cubain, présentera tout au long du mois de juin l'exposition Femmes des Tropiques.

Il dédit spécialement cette exposition à sa mère, Elsa Abreu, décédée en octobre 2008 suite à un long combat contre le cancer du sein.

« Cette exposition rend hommage aux femmes cubaines ainsi qu'à toutes celles du monde entier. Vous y découvrirez des éléments des tropiques appartenant à l'île de Cuba.

À travers ces figures féminines aux visages amérindiens et afro-cubains typiques du métissage de notre histoire, j'exprime la fierté, le courage, la force et la fécondité de toutes ces femmes. »

Laissez-vous charmer!

La Maison des Arts sera ouverte au public tous les mercredis et jeudis de 8 h à 17 h et les samedis et dimanches de 11 h à 16 h.





Orlando Basulto et la présidente du Conseil des Arts, de la Culture et du Patrimoine de Saint-Alphonse-Rodriguez, Isabelle Courtols. Photo gracieuseté

L'artiste cubain Orlando Basulto présentera, tout au long du mois de juin, l'exposition « Femmes des Tropiques » à Saint-Alphonse-Rodriguez. Le vernissage de cette première exposition à la Maison des Arts s'est déroulé le mardi 2 juin, alors qu'une cinquantaine de personnes sont venues encourager l'artiste.

Orlando Basulto dédit spécialement cette exposition à sa mère, Elsa Abreu, décédée en octobre 2008 à la suite d'un long combat contre le cançer du sein. « Femmes des Tropiques » rend hommage aux femmes cubaines ainsi qu'à celles du monde entier.

Les visiteurs y découvriront des éléments des tropiques qui appartiennent à l'île de Cuba. À travers ces figures féminines aux visages amérindiens et afro-cubains typiques du métissage de l'histoire, Orlando Basulto exprime la fierté, le courage, la force et la fécondité de toutes ces femmes.

La Maison des Arts sera ouverte au public tous les mercredis et les jeudis, de 8 h à 17 h et les samedis et les dimanches, de 11 h à 16 h. Les personnes intéressées pourront également suivre des cours d'argile les mercredis, de 9 h à 12 h ou de 13 h à 16 h. Le coût de l'inscription est de 100 \$ pour quatre ateliers, incluant le matériel. Inscription: 450-883-8293. E.B.